

Vandellòs i l'Hospitalet de l'Infant, 26 de novembre de 2020

ANAV EJERCITA SU ORGANIZACIÓN DE RESPUESTA A EMERGENCIAS EN EL SIMULACRO ANUAL DE LA CENTRAL NUCLEAR VANDELLÓS II

La central ha adaptado el ejercicio a la excepcionalidad de la actual pandemia por Covid-19 priorizando la seguridad y la salud de las personas



La central nuclear Vandellòs II ha efectuado hoy, entre las 9 y las 13.30 horas, el preceptivo simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI) de la instalación. La actividad se ha realizado atendiendo a la excepcionalidad de la situación actual de pandemia por Covid-19 y priorizando la seguridad y la salud de las personas, por lo que ha involucrado a un equipo humano reducido y se han evitado prácticas en las que se hubiese requerido una gran concentración de personas.

El ejercicio se ha basado en la simulación de una situación operativa con indicio de daño al combustible sumado a un incendio en los transformadores principales de la central que derivaría en una pérdida de suministro exterior de electricidad. El desarrollo de este ejercicio simulado ha llegado hasta una declaración de emergencia general del PEI y ha permitido entrenar el conjunto de acciones que establecen el PEI y sus procedimientos de desarrollo para estos escenarios.

Inspectores del Consejo de Seguridad Nuclear, además de auditores internos independientes de ANAV, han seguido in situ el desarrollo del simulacro.

La realización de estos ejercicios permite que la organización de respuesta a la emergencia se mantenga operativa y debidamente preparada para hacer frente a estas situaciones, al tiempo que supone identificar áreas y oportunidades de mejora que se traducen en las correspondientes acciones para lograr una mayor eficacia en el desempeño de las tareas asociadas a una eventual emergencia. //